



会長 及川昭宏  
 幹事 太田陽平  
 会報 猪股育夫

例会場 ホテルサンシャイン佐沼  
 ☎22-8180 FAX22-0327  
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30  
 事務所 ホテルサンシャイン佐沼  
 ☎22-8180 FAX22-0327



ガバナー月信



佐沼RCホームページ

## 第2857回例会 2023. 4. 13 No.31

### 本日の出席率

・本日の出席率 87.58%

### ニコニコボックス

- ・及川昭宏会長 佐藤利尚会員、新しい風でのスピーチをお願いします。
- ・阿部泰彦会員 佐藤早智子会員一昨日のパーシモンゴルフコンペ見事に優勝おめでとうございました。佐藤利尚会員のスピーチお疲れ様です。
- ・佐藤利尚会員 本日、初スピーチでとても緊張しております。よろしくをお願いします。
- ・飯塚仁哉会員 佐藤利尚会員のフレッシュな活気あるスピーチ楽しみにしていますよ。
- ・佐藤幸一会員 佐藤利尚会員の初スピーチご期待いたします。頑張ってください。
- ・八谷郁夫会員 佐藤利尚会員スピーチ楽しみです。
- ・菅野幸一郎会員 佐藤利尚会員の初のスピーチ、ガスの話ですか、それとも肉の話ですか、いずれにしてもとても楽しみです。
- ・高田次雄会員 真新しいランドセルの新一年生に出会い、安全運転を再確認しました。本日のスピーチ佐藤利尚会員楽しみです。
- ・菅原慶一会員 佐藤利尚会員のスピーチに期待して。
- ・小野寺伸浩会員 仙台北RCにメーキャップしてきました。仙台北RCは創立65周年だそうです。参加された8名の皆さんお疲れ様でした。
- ・佐藤早智子会員 佐藤利尚会員の初スピーチ楽しみにしています。
- ・伊藤幸子会員 桜の花も風に飛び葉桜になり、鹿ヶ城桜まつりまで頑張ってください。本日の佐藤利尚会員のスピーチに御期待します。
- ・二階堂恭子会員 桜の花も散り始めました。昨日仙

台北ロータリークラブ記念例会に参加して、ハンドベルのきれいな音の演奏を聞いて良かったです。

・伊藤秀雄会員 佐藤利尚会員大変楽しみにしております。頑張ってください!!

- ・佐々木崇会員以下 本日のスピーチに期待して。  
 千葉吉男会員 佐竹孝行会員 猪股育夫会員  
 佐々木源悦会員 岩渕正彦会員 熊谷敏明会員  
 高橋利光会員 布施孝尚会員 富士原裕子会員  
 杉田広仁会員 千葉正宏会員 佐藤哲弥会員  
 森田峯男会員 村上正弘会員 阿部康史会員  
 以上、ありがとうございます。

### 会長要件 及川昭宏会長

昨日仙台北ロータリークラブ創立65周年記念例会に7名の会員の皆さんと参加させていただきました。入会して15年ほどになります。初めて合同例会以外で他クラブの例会に参加させていただきました。数多くの気付きをいただけてまいりました。

今日は朝から北朝鮮の弾道弾騒ぎで賑やかでした。今回は着弾の恐れという内容だったようです。頑丈な建物の中に避難すると言われても当地域ではそのような建物が少ないですね。その場合は大きなコンクリート製の側溝などに身を隠すとよいそうです。様々な情報を仕入れて身を守ることは重要だと思います。

来週は、伊藤秀雄会員のお店の「くんべる」で夜間例会となります。お世話になります。例年よりお花見例会を一週間早めましたが、今年は更に開花が早くなってしまいました。皆様には素晴らしい新緑の葉桜見物を楽しんでいただきたいと思います。黄砂でまだマスクも外せませんが健康に留意してお過ごしいただきたいです。

### 幹事報告 布施孝尚会計

- ・宮城県東部土木事務所、登米地域事務所より 河川敷の占用許可の書類が届く
- ・川崎大師RCより、会報が届く

### 各委員会報告

- ・親睦活動委員会 (佐藤哲弥委員長)  
 「お花見夜間例会」のお知らせ  
 日時 4月20日(木) 18:30~  
 場所 「くんべる」  
 会費 5,000円 (S-BOXは別途)  
 ※バスを準備いたします。  
 集合時間: 午後5時30分、出発: 午後5時45分  
 集合場所: ホテルサンシャイン佐沼
- ・次年度関係 (布施孝尚次年度幹事)  
 地区協議会が4月16日(日)に開催されます。バスをご利用の方は、午前8時30分までにサンシャイン佐沼にお集まり下さい。

### 今週のスピーチ

「自己紹介及び企業理念」 佐藤利尚会員  
 先ず祖父と父の紹介をし、続いて私の話をしたいと思います。

祖父佐藤利助は大正7年7月に佐沼で生まれました。昭和20年4月満洲で現地招集され第二次世界大戦に参戦し、同年8月終戦後ロシアに捕虜として抑留し昭和24年8月に帰国したと聞いております。

昭和24年10月、小金丁に佐利肉店を開業。昭和42年7月に(株)佐利を設立し、昭和52年10月に燃料事業に参入しております。平成4年9月8日に死去しました。

本人からあまり戦争の話聞いたことはありませんでしたが優しいおじいさんで、いつも合庁にタバコと宝くじを買いに行かされました。後から聞いた話だと私が買った宝くじで100万円当たったらしいです。とてもタバコが好きで1本吸い終わる前にもう2本目に火をつけるという位でしたが、お酒はあまり飲まなかったという話を聞いております。

父佐藤利昭は昭和27年7月に佐沼で生まれ今年71歳です。祖父が亡くなりましたので、平成4年9月40歳から代表取締役につき現在に至っております。

私が物心ついた子供の頃はほとんど起きている時間に家におりませんでした。とにかく、仕事なのか遊びなのか青年会議所なのかよく分かりませんし、今となってはあまり関心もないので聞きませんが、小学生の頃はほとんど家で会うことがなかったように記憶しております。ですので、たまに連れて行ってもらった朝釣りやワコーボウルのパチンコ等は鮮明に覚えています。こんな父ですので母は子育てには大変苦労したと言っていました。私は何をやるにしてもおっぴさんがいつも近くにおっぴさんでした。祖父と違ってタバコは吸いませんが大酒飲みです。何回か倒れましたが今だに健康のためと言いながら赤ワインを1本、2本と1人で飲んでおります。外で見かけたら是非やめるように言っていただければと思います。

次に私の話をさせていただきます。  
 私は、昭和54年4月24日生まれでもうすぐ44歳です。弟が二人おり、次男が主に精肉部を担当し、三男が燃料部に席を置きつつ本社の総務や経理を統括していま

す。私は佐沼小学校・中学校・高等学校で野球部に入っていました。これは、父が巨人の大ファンで子供の時から野球漬けで、野球が出来れば他のスポーツはなんでも出来ると言われて育てられました。大学は鹿児島県の第一工業大学工業部航空宇宙工学科に宇宙飛行士を目指して入学しました。今から20数年前のことですから、当時はインターネットもなく本からしか吸収することが出来ないため、その大学に関して何の知識もないまま入学しました。勉強をすれば宇宙飛行士になれるという風に思ってその大学に行ったのですが、現実は相当厳しく、虫菌のある人はだめ、腰痛もちはだめ、実は家におりました頃ギックリ腰で骨がはがれた外傷をし腰痛がありましたので宇宙飛行士になれないと入学してから知り、又、勉強もとても難かしく1年でドロップアウトしてしまいました。

その後地元に戻り実家で働こうとしましたが、大学くらい卒業しておくと父に言われ、二松学舎大学に入学し国際政治学部を卒業しました。

その後、修業として伊藤ハムに4年勤めました。朝7時から冷蔵庫に入り豚などの肉の種分けを夜の10時・11時と長時間働いておりました。今で言うブラック企業で長時間労働、低賃金でしたが4年間頑張りました。ガスの修業もした方が良くと思い伊藤忠エネクスホームライフ東北(株)に2年勤めました。ほんとは3年の予定でしたが、父が2度目の病で倒れ入院しましたので、親孝行は生きているうちにしないと決め、決心し、バラバラの生活をしてきた弟たちに声をかけ佐沼に戻ってきたのが、東日本大震災の前の年の2010年でした。1年早くやめました伊藤忠エネクスホームライフ東北(株)はとても良い会社で、商社のため仕事内容は厳しかったけれども思いかえすと、ほんとうに良い経験をさせていただいたと思っております。

### 「企業理念」

(株)佐利の使命は、私達に関わる全ての事象に対し、最良の結果がもたらされるよう、最大限の誠意と情熱を持って行動することにあります。特に、(株)佐利が近隣の社会の恩恵を土台にして会社活動ができていることを踏まえ、地域社会に最大限に貢献していくことが大切であると考えています。地域社会やそこに住むお客様によって支えられていると深く胸に刻みこんで、日々の活動を行っていくのが我々の使命です。

- ・すべてのお客様に「安心・安全」な商品とサービスを提供する。
- ・アイデアとチャレンジにより、地域経済の発展に寄与する。
- ・天災時には、目先の損得ではなく地域のライフラインとして貢献する。

すべての時間を「安全と安心」のために(株)佐利は、エネルギーと食を取り扱っています。この2つはともすれば、人命にかかわる重大な災害につながります。その重大性を常に念頭に置き、お客様に安全・安心をお届けするために細心で最善の努力をする。

お客様が心地好い、そして、楽しい日常生活を営んでいただくために、(株)佐利は、最大限の努力をし、すべての「安全・安心」のために時間を惜しまない。これが我々の理念です。

— 紙面の都合上、会社情報は割愛させていただきました。資料をご覧ください。